

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



La Peña 'A tomar...' es una de las tradicionales que no falta a la fiesta y la más numerosa de la jornada. | FOTOS: ENE

Las peñas protagonizan la jornada festiva

Más de 200 jóvenes y familias disfrutaron de la tradicional comida de confraternidad entre amigos

ENE | DOÑINOS

LAS peñas protagonizaron la primera jornada festiva de Doñinos. Los jóvenes empezaron a reunirse desde mediodía en el Centro Polivalente para preparar la comida a base de chorizo, panceta, carne y churrasco, que regaron con refrescos y sangría y al final más de 200 personas se dieron cita para disfrutar entre amigos y compañeros de la tradicional parrillada de las fiestas organizada para ellos.

Con alegría, buen humor y ganas de diversión, niños, jóvenes y familias al completo dieron buena cuenta de los más de 60 kilos de productos del cerdo (sacrificado el día de la matanza popular) que se asaron a las puertas del Polivalente.

La comida de confraternidad entre la quincena de peñas que estos días viven en la calle las fiestas resultó, un año más y ya son ocho, un éxito de participación, debido también en parte a la buena temperatura de la jornada de ayer.

A continuación, los participantes disfrutaron de la sobre-mesa para recuperar fuerzas con las que continuar la intensa tarde de actividad lúdica y deportiva, que comenzó con la yin-cana entre peñas, torneo de basket 3x3 y fútbol sala infantil.

Participación vecinal que se mantuvo en la cena con degustación de Ternera Charra para compensar el desgaste, hasta la madrugada con la discoteca móvil y el concurso de disfraces.



La alcaldesa compartió con los jóvenes la comida festiva.



Las jóvenes de la 'Cuchupandy', una de las incorporaciones de este año.



Las familias de la Peña 'Dañinos de Salamanca' degustaron la comida.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



La mejora de las aceras y pavimento centrarán las obras. | ENE

La segunda fase de renovación del polígono sale a licitación por más de 287.000 euros

ENE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos ha recibido un total de 23 ofertas para la ejecución de la segunda fase de las obras del polígono industrial, que cuenta con un presupuesto de licitación de 287.600 euros. Según explicó el alcalde, Agustín Sánchez, se han abierto las propuestas económicas, en las que hay "importantes bajas en las ofertas y ahora nos falta estudiar las propuestas del plan de trabajo", por lo que está previsto que la adjudicación sea a final de mes.

En esta segunda fase de las obras, que cuenta con un plazo de ejecución de cinco meses, se acometerá la renovación de las redes pluviales, de las aceras y el asfaltado en dos calles del polígono, después de que en la primera fase se ejecutara la renovación integral del agua. "El objetivo es dejar completadas las zonas en las que se actúe", asegura el primer edil. Asimismo, está previsto que los trabajos puedan comenzar en las próximas semanas una vez hecha la adjudicación definitiva.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los mejores jóvenes músicos de la localidad. Los alumnos más jóvenes de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta ofrecieron su perfección y destreza con los instrumentos y mostraron una buena actitud sobre el escenario durante el 'III Concurso de Jóvenes Músicos'. | ENE

El colegio Miguel Hernández celebra su 'VII Jornada de Lectura Oral y Compartida'

La comunidad educativa del colegio Miguel Hernández de Santa Marta celebró durante la mañana de hoy, con los 400 alumnos como protagonistas, junto a sus profesores, padres y autoridades, la 'VII Jornada de Lectura Oral y Compartida' para celebrar el 'Día del Libro'. Una actividad organizada con motivo de la XII Semana Cultural y del plan de lectura que desarrolla el centro, que este año está dedicado a Gloria Fuertes 'La poeta de los niños'. En la jornada lector, que tendrá lugar en el Aula de Usos Múltiples del colegio desde las 9:30 a las 13:30 horas, participarán desde los pequeños de Infantil desde 3 años hasta los alumnos del tercer ciclo (5º y 6º de Primaria) que realizarán su aportación poniendo voz a los textos y rimas de la escritora. Una iniciativa que el colegio puso en marcha para fomentar la afición a la lectura de los escolares en esta fecha clave. | ENE